

保全活動日記 案 vol.30

2019年3月3日(日)



●保全活動実施報告

- 参加人数：58名
- 実施日：2019年3月3日(日)
- 時間：9時00分～12時00分
- 天気：くもり
- 活動内容：当日は竹林エリアのハチクの間伐と、南西草原エリアの草刈りなどを行いました。また、泉大津高校の生徒やガールスカウトのメンバーも活動に参加し、楽しい1日でした。

活動実施場所 (ハチクの間伐)

竹林は拡大すると他の植物を被圧します。その結果、生物の多様性が低下する恐れがあります。

ハチクの間伐

間伐したハチクは午後の竹ベンチづくりに使用しました。

至：市道信太5号線

活動実施場所 (草原化)

ミーティング

安全講習のお話を真剣に聞く泉大津高校の生徒たち

二次草の復元へ

チガヤなど多様な野草が確認できるようにササ刈りを行いました。

至：惣ヶ池湿地

	活動実施場所		市道
	これまでの活動場所		散策路

●竹ベンチプロジェクト！

●「竹ベンチプロジェクト」

『信太山丘陵市有地で間伐した竹を活用して、休憩できるベンチ作る』という趣旨で、環境保全活動に参加する市民のアイデアから始まったものです。今年度はこれが最終です。1月のロープワーク教室でもお世話になった、ガールスカウトを講師に招き、竹ベンチをなんとか完成させました。



●講師のガールスカウト大阪府第28団 ヒモとタケでベンチをつくるロープワークの達人



結び目の位置などを入念に確認してから結びはじめます。



1月に学んだまき結び、角しばりなどのひもの結び方をもう一度振り返りました。



竹材の切り出しもガールスカウトの皆さんに協力していただきました。



すじかいもヒモで固定します。

●設置場所を考える！

作った竹ベンチを使ってもらえるように、保全活動を行う市民、草原を観察する子どもなどをイメージし、どこに設置するか考えます。



▼「信太山丘陵市有地」についての詳しい情報は、

市のホームページをご覧ください。

＼以下のワードで検索／

信太山丘陵市有地

検索

＼QRコードで読み取り／

